

Presseausendung vom 02. Juli 2021

## Sportpaket: Investitionen für Vereine, Sanierungen und die „Sportförderung Neu“ für eine bewegte Stadt

Große Summen für Infrastruktur helfen den Sportvereinen Klosterneuburgs, vor allem die Jugend wieder fit zu machen. Das Sportpaket soll die Corona-Defizite wett machen. Mit einem Investitionszuschuss für das Happyland und Unterstützungen für mehrere Sportvereine sollen heute im Gemeinderat wichtige Eckpfeiler beschlossen werden.

Das Sportpaket umfasst sowohl finanzielle Hilfe als auch Initiativen. Es soll helfen, den Menschen in Klosterneuburg, v.a. Kinder und Jugendlichen, wieder in Bewegung zu bringen. Nach der Zeit, in der viele der Fitnessangebote nicht zu Verfügung standen, und vor allem Mannschaftssport ausgeschlossen war, verschafft dieses Paket wieder mehr Möglichkeiten und trägt wesentlich zur Erhaltung der Angebote bei.

Ein Bündel an Projekten und Maßnahmen wurde nun geschnürt, wichtige Teile davon stehen auf der Tagesordnung des heutigen Gemeinderats.

### Das Sportpaket im Überblick

Sanierung des Sportbeckens im Happyland

**Investitionszuschuss: € 152.000,00**

Im Nachtragsvoranschlag 2021 wird ein Zuschuss für Investitionen mit einer Gesamtsumme von € 152.000,00 für folgende Maßnahmen vorgesehen:

1. Sanierung **Sportbecken** – Erneuerung des gesamten Fliesenbodens inklusive Estrich- und Betonarbeiten, **Investition: € 134.000,00**

Das Sportbecken mit einer Becken Grundfläche von 313 Quadratmetern wurde Anfang der 80er Jahre errichtet. Zuletzt wurden 2015 kleinere Ausbesserungsarbeiten am Fliesenboden vorgenommen. Nun ergab ein Gutachten, dass eine Sanierung bzw. Erneuerung des kompletten Fliesenbodens notwendig ist. Das Sportbecken ist nicht nur wesentlich für den Schwimmunterricht, sondern auch Heimstätte des 1. Union Schwimmclub Klosterneuburg.

2. Errichtung einer **Leichtathletik-Hochsprunganlage** für die Klosterneuburger Schulen und den ULC Klosterneuburg, **Investition: € 18.000,00**

Die Hochsprunganlage wird das Angebot der Leichtathletik wesentlich erweitern. Sie wird unter anderem für die ULC Roadrunners errichtet, ist aber auch für die Nutzung durch Schulen und Vereine sowie für die Organisation von Veranstaltungen geplant. **Investition: € 18.000,00**

Der ULC Klosterneuburg erhält darüber hinaus finanzielle Unterstützung in der Höhe durch die Stadtgemeinde Klosterneuburg. Die Förderung ist für Nachwuchs-Hürden und Trainingsgeräte, die Miete für Sportanlagen, Events, Trainingslager, Nachwuchs-Dressen, Verbandsabgaben und Gebühren essenziell. **Fördersumme: € 4.000,00**



#### Klosterneuburg Broncos – Platzübergabe in Weidling

Die American Footballer der „Broncos“ haben durch einen Bittleihvertrag seitens der Stadtgemeinde Klosterneuburg im Rahmen der letzten Gemeinderatssitzung eine neue Heimstätte zur Ausübung ihres Sports erhalten. In der heutigen GR-Sitzung erhält der Verein eine Förderung zur Instandhaltung und Modernisierung des Sportplatzes Presslerwiese. **Fördersumme: € 15.000,00**

#### Weitere Förderungen für den Sport

##### **Union Frisbeeclub Mosquitos Klosterneuburg**

Die Förderung soll als Unterstützung des laufenden Vereinsbetriebes dienen. Dies beinhaltet unter anderem Materialkosten z.B. für Discgolfscheiben, Mieten, externe Krafttrainer und Kosten für die Teilnahme an Turnieren und Trainingslagern. **Fördersumme: € 1.500,00**

##### **HSV Zillenfahren**

Die Förderung soll als Unterstützung bei der Durchführung der österreichischen Meisterschaften, der Instandhaltung der Clubanlage, der Teilnahme an einem Cupbewerb sowie Miete für Zillen- und KAT-Lagerbenützung dienen. **Fördersumme: € 600,00**

#### Weitere Maßnahmen

- Start der Verhandlungen mit dem Judoclub Klosterneuburg für einen Trainingsraum in der Babenbergerhalle
- Die Renovierung der Sportschule MS Langstöbergasse
- Die Einführung einer 7-Tages-Karte im Strandbad mit der Saison 2021 – Kosten € 23,00, Informationen unter [www.klosterneuburg.at/strandbad](http://www.klosterneuburg.at/strandbad)
- Die Öffnung der Schulturnsäle für Vereine in den Sommerferien 2021

Zudem ist die „**Sportförderung Neu**“ in Vorbereitung. Das neue Fördersystem für den Sport soll sich strategisch noch mehr an der Förderung der Kinder- und Jugendarbeit orientieren und den Spitzen- und Leistungssport und enger mit der neuen Sportstrategie des Landes NÖ abgestimmt werden. Die Vorarbeiten dazu sind bereits erfolgt, als nächster Schritt folgt eine Feedback-Schleife mit den Sportvereinen Klosterneuburgs.

Die Vielfalt an Optionen, sich in Klosterneuburg sportlich zu betätigen, muss unbedingt bestehen bleiben. Dies ist wichtig für die physische und psychische Gesundheit und verhilft zu sozialen Interaktionen und Kontakten. Damit erfüllt Klosterneuburg auch künftig seine Aufgabe als Sportstadt, die Bewegung für Alle gewährleistet.

Alle Sport- und Freizeitangebote, Vereine und Organisationen sind auf der Website der Stadtgemeinde [www.klosterneuburg.at/Sport\\_Freizeit/Organisationen\\_Vereine](http://www.klosterneuburg.at/Sport_Freizeit/Organisationen_Vereine) zu finden sowie über die Familienmatrix, [www.icard.at/familienmatrix](http://www.icard.at/familienmatrix).



## NÖ Gemeindechallenge

Klosterneuburg unterstützt die NÖ Gemeinde-Challenge. Hier wird die aktivste Gemeinde Niederösterreichs gesucht. Egal ob Gehen, Laufen, Fahrrad fahren oder mit den Inlineskates, von 01. Juli bis 30. September 2021 zählt jede Minute Bewegung in der freien Natur.

Informationen unter: [www.sportlandnoe.at/noegemeindechallenge](http://www.sportlandnoe.at/noegemeindechallenge)

### **Rückfragehinweis**

Mag. Gabriele Schuh-Edelmann  
Bürgermeisteramt – Pressestelle  
[pressestelle@klosterneuburg.at](mailto:pressestelle@klosterneuburg.at)  
02243 / 444 – 302  
0676 / 833 40 302

[www.flickr.com/stadtgemeindeklosterneuburg](http://www.flickr.com/stadtgemeindeklosterneuburg)

[www.instagram.com/rathausklosterneuburg](http://www.instagram.com/rathausklosterneuburg)

[twitter.com/RathausK](https://twitter.com/RathausK)